

Mahasiswa KKN K 245 Ajarkan Pembuatan Sabun Cuci Piring Kepada Warga



foot ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa KKN Kelompok 245 Ajarkan warga cara membuat sabun cuci piring kepada warga Desa Alue Bili Geulumpang, Kecamatan Baktiya, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (26/01/2025).

Ketua kelompok 245 KKN PPM Desa Alue Bili Geulumpang, Alfi Syahrin mengatakan, bahwa Kegiatan ini adalah salah satu proker yang dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan Keterampilan Ibu -Ibu di Desa Alue Bili Geulumpang.

sebutnya, pelatihan pembuatan sabun cuci piring menggunakan bahan yang lebih ramah lingkungan seperti (Metil Ester Sulfonat), fungsinya sama seperti SLS (Sodium lauryl sulfate) namun lebih ramah lingkungan karena dihasilkan dari minyak sawit. Texaphone Untuk menghilangkan lemak, pewarna bisa diekstrak dari daun pandan dan untuk aromanya menggunakan ekstrak jeruk nipis, garam dapur digunakan sebagai pengental, ditambahkan juga sedikit foam booster untuk meningkatkan jumlah busa.

"Kami ingin dengan ada pelatihan pembuatan sabun cuci piring ini dapat bermanfaat bagi ibu -ibu disini. Para Ibu-ibu dapat memilih dan mengontrol bahan kimia yang digunakan dan menghindari bahan kimia berbahaya yang sering ada di produk komersial, selain itu dengan membuat sabun cuci piring sendiri dapat mengurangi pengeluaran bulanan untuk produk sabun karena bahan baku lebih murah dan dapat diproduksi dalam jumlah besar, Kegiatan ini juga dapat menjadi ide bisnis baru bagi masyarakat, " ujar Alfi.

lanjutnya, setelah dilakukan pelatihan ini, diharapkan masyarakat mampu mempraktikkan keterampilan yang telah dipelajari untuk membuat sabun cuci piring secara mandiri di rumah, meningkatnya kesadaran akan pentingnya menggunakan produk ramah lingkungan serta dapat berinovasi dengan menciptakan variasi sabun cuci piring yang berbeda, misalnya dengan menambahkan aroma alami dari ekstrak tumbuhan.

sementara itu, Mukhtaruddin S.Pd, Geuchik Gampong Alue Bili Geulumpang sangat mengapresiasi kegiatan ini dan berharap kegiatan ini dapat menginspirasi ibu ibu di Desa Alue Bili Geulumpang dalam sosialisasi pembuatan sabun tersebut, sebagai proses pembenahan diri agar terbiasa hidup sehat dan bersih.

"Dengan terlaksananya kegiatan ini, Kelompok KKN 245 Universitas Malikussaleh berkomitmen untuk terus melakukan kontribusi positif kepada Masyarakat Alue Bili Geulumpang," ujar Geuchik Alue Bili.

Adapun mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan ini adalah mahasiswa KKN-PPM kelompok 245 yang terdiri dari Alfi Syahrin (Teknik Sipil), Alvira Rosa(Teknik Kimia), Dea Astias (Manajemen), M. Hasanul Arifin (Teknik Industri), Naurah Widad Salsabila (Ilmu Komunikasi), M. Nurhadi (Teknik Mesin), Army Darmayanti (Hukum), Aulia Ananda (Teknik Mesin), Ella Widyanti (Ekonomi Islam), Rahmayani (sistem Informasi). (mcl)

Tanggal: 29 January 2025

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),